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证券代码：600207                                   证券简称：安彩高科

河南安彩高科股份有限公司

投资者关系活动记录表

编号：2024-001

投资者关系

活动类别

□特定对象调研□分析师会议

□媒体采访业绩说明会

□新闻发布会□路演活动

□现场参观□其他电话交流会

参与单位名

称

参加安彩高科“2023 年度暨 2024 年第一季度业绩说明会”的投资

者

时间 2024 年 5 月 22 日 (周三) 上午 10:00-11:00

地点/方式
上 海 证 券 交 易 所 上 证 路 演 中 心 （ 网 址 ： https://

roadshow.sseinfo.com/）

接待人员

董事长：何毅敏先生

董事、总经理：张震先生

独立董事：张功富先生

总会计师、财务负责人：王珊珊女士

副总经理、董事会秘书：王路先生

投资者关系

活动主要内

容介绍

投资者关系活动主要内容

为便于广大投资者更全面深入地了解公司的经营成果、财务状

况，公司于2024年 5月 22日上午10:00-11:00以网络互动形式召

开2023年度暨2024年第一季度业绩说明会，就投资者关心的问题

进行交流。具体交流情况如下：

一、预征集问题回复

（一）1.贵公司的半导体玻璃项目是不是最近比较火的玻璃基

板为准备的？2.贵公司的燃气资产处理什么时候能完成，是现金收

购吗？3.贵公司的旧厂房的拆迁补偿款什么时候能到位？4.贵公司

的报道中有关《2020年，郝国义负责西宁新建 2×1000吨/日光伏

玻璃项目筹建工作，为公司战略部署打下坚实基础》，请问这个项
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目现在到底存不存在？

尊敬的投资者您好，问题回复如下：

1.公司半导体玻璃项目产品主要应用于光伏及半导体产品领

域，公司将结合经营实际及市场需求不断拓展新的应用领域。

2.尊敬的投资者您好，公司剥离LNG、CNG 贸易及加气站业务

相关资产的业务将如期完成，后续若有涉及重要的进展，公司将按

相关规定及时履行信息披露义务。

3.公司按照退城进园搬迁补偿协议约定，积极推进与政府沟通

等相关工作。

4.公司关注西北部地区光伏产业链布局情况，西宁项目曾作为

公司储备项目，开展相关筹备工作。后续公司将结合市场情况，通

过资本和技术合作等方式，推进公司相关光伏产能有序增长。谢谢

您的关注。

（二）5.贵公司已成立了多个矿业公司，有没有想过整合起

来？6.贵公司的二股东是否需要贵公司的相关产品？二股东入股

后，有无合作。

尊敬的投资者您好，回复如下:

5.公司积极推进石英矿权投资合作机会，结合资产及标的具体

情况在项目所在地设立矿业公司，后续公司将加强统筹管理，不断

提升管理效率。

6.公司是以玻璃制造为核心的企业，目前与二股东无业务上的

往来。二股东推荐张仁维先生担任公司董事，参与公司治理，履行

董事相关权利和义务。谢谢您的关注。

二、网络文字互动问答

（一）公司指定了一核四级的战略目标，请问公司对于电子玻

璃的布局有哪些？近两年大股东河南投资集团在河南安阳成立了旭

阳光电，曲显光电，兴阳光电三个项目公司，安彩高科与这三家公

司是否有合作关系？是否与公司的进军电子玻璃市场有同业竞争情

况？

尊敬的投资者您好，高端电子玻璃方面，公司将依托玻璃研究
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院和研发中心玻璃技术研发优势，通过对外合作、对内研发，对柔

性电子玻璃、盖板玻璃、LTPS/OLED用玻璃等高端玻璃进行技术研

发和技术储备。公司与上述三家企业暂无股权及业务合作关系，尚

未形成同业竞争，后续将根据公司经营发展情况统筹考虑，切实维

护公司及全体股东的权益。谢谢您的关注。

（二）公司于 2023年 11月在焦作成立的河南安彩半导体公司

的定位是什么？产品主要应用的领域是哪个方向？可以用于生产芯

片领域么？

尊敬的投资者您好，公司河南安彩半导体当前产品主要应用于

光伏及半导体领域，公司将结合经营实际及市场需求不断拓展新的

应用领域。谢谢您的关注。

（三）在 2022年 6月 20日公司发公告，公司大股东河南投资

集团将于 24个月内完成安彩燃气业务的剥离，目前离承诺业务剥

离时间还剩 1个月不到，请问此项剥离资产业务何时完成？具体遇

到哪些问题导致效率如此之低？

尊敬的投资者您好，公司剥离 LNG、CNG贸易及加气站业务相

关资产的业务将如期完成，后续若有涉及重要的进展，公司将按相

关规定及时履行信息披露义务。感谢您的关注。

（四）公司近几年业绩又盈利转亏损，但是每年的研发费用持

续提升，请问公司具体在哪些领域实现了技术突破，是否能提升公

司业绩？目前英伟达使用玻璃基板用于芯片生产，公司在此领域是

否有技术可以匹配？

尊敬的投资者您好，公司近两年研发投入主要涵盖提升生产效

率、新品及技术研发等方面。其中光伏玻璃生产效率、良率均处于

行业领先水平，实现1.6mm光伏玻璃轻薄新品批量生产及销售；浮

法玻璃方面生产效能提升、超大板、宽板玻璃新品实现突破；光热

玻璃产品实现品质和效率的全面提升，居于行业头部位置；中硼硅

药用玻璃自主完成了核心关键技术研发，拥有 8项相关专利，各规

格产品综合良品率已达到行业先进水平，目前已开发外径 5-30mm
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全规格产品。这些技术有助于公司业绩的提升。谢谢您的关注。

（五）请问公司何时分红，会不会退市？

尊敬的投资者您好，公司不分红的原因是公司累计未分配利润

为负，不具备分红条件，不存在退市风险。谢谢您的关注。

附 件 清 单

（如有）
无

日期 2024 年 5 月 22 日


